

# Creux estival

## FAIRE LE POINT

Pendant la pause d'été, j'ai l'impression que mes démarches de recherche d'emploi sont vaines, car tout le monde est en vacances. Est-ce vrai?

Envoyer son dossier à une entreprise, en été, donne en effet l'impression qu'il va s'accumuler sur un bureau pour n'être lu que beaucoup plus tard. De plus, en cette période de vacances, les suppléments emploi des journaux ont tendance à fondre comme neige au soleil. La crise aidant, cette année, ce phénomène est encore plus accentué et a même démarré bien avant l'été. De quoi se demander si, après tout, il ne vaut pas mieux attendre bien sagement la rentrée pour se mettre à nouveau en quête de son futur job.

### Davantage de disponibilité

Les opportunités d'emploi se dénichent bien souvent grâce à son réseau; alors pourquoi ne pas profiter de ces temps plus calmes pour actionner ses contacts professionnels autrement? En effet, les rythmes de travail ralentissent, les agendas sont moins chargés qu'à l'ac-

## LA CHRONIQUE DU SPÉCIALISTE

FRANÇOISE PIRON  
DIRECTRICE  
DE L'ASSOCIATION  
PACTE



coutumée, les personnes seront sans doute plus disponibles. Profitez-en donc pour les contacter afin de prendre un rendez-vous ou tout simplement pour un conseil.

N'oublions pas qu'activer son réseau, c'est aussi se laisser guider par le hasard en sortant de ses routines habituelles. La période d'été est particulièrement propice à «faire du réseau sans en avoir l'air», par exemple en prenant le temps de flâner au marché ou de discuter autour d'un verre sur une terrasse. Une bonne façon d'aborder les gens d'une manière plus décontractée.

### Démarche profitable

La pause estivale vous donne l'occasion de faire le point et d'envisager d'autres possibles. Sortir la tête du guidon, se donner du temps pour rêver et découvrir d'autres horizons, voilà une démarche qui peut aussi rapporter gros!